

昨年三十二色セットを購入したが、まだ一度も使つてないのです。

小笠原一徳(技術主任)

昨年の抱負に腹筋を割るとしましたが、結果は割ることが出来ませんでした。

☆今年の抱負☆

①今年こそ腹筋を割る。

鹿内 知治(彫刻担当)

昨年は自分なりに能力の向上が出来たのではないかと思います。ただもう一つの抱負の貯金は無駄使いが多く貯金することが出来ませんでした。

☆今年の抱負☆

①去年に続けて能力向上を目指す。特に彫刻技術。
②体調管理をしつかりして、一年を通して健康に過ごす。

丸山祐太(石材加工担当)

くやりたいことは全くと言つていいほど出来ませんでした。

☆今年の抱負☆
①今年こそ畑を作りたい。
②正月に少し太ったのでダンジしてみたい。

イエットします。
柴田 麻希(営業担当)
今までよりも、もっとと育児を頑張ると言つたものの、残業続きと休日出勤などで、

なかなか子供達に手をかけたあげれなかつた。十一月からは仕事もかなり落ち着いてきたので、たくさん遊んであげたりしたら喜んでいたので良かつた。

うと気持ちに変化が出たと思ひます。新たな一年のスタートです♪

☆今年の抱負☆
①早寝早起きを心がける。
今年、長女が年長さんに上がり、お弁当を持たせるた

め。藤田 啓子(営業担当)
ダイエットが目標だつたが、逆に激太りしてしまつた。

【即行即止】
お客様にご縁をいただき、今年もこうしてご案内をさせていただけることに感謝いたします。

①とりあえず元の体重に戻すべくダイエットする。
②人に理解してもらえるように、順序立てて話す努力をする。

北村樹里(業務担当)

「おはよう」や「いただきます」など子供が私達の真似をするところから始まり、似々と自分から言うようになりました。これからも続けて挨拶の大切さを教えていきたいと思います。

☆今年の抱負☆

①段取りの良い仕事ができるよう計画的に動くようになります。

☆今年の抱負☆

さて、今年も様々な抱負

声をかけてください。今年もどうぞご愛顧をお願いいたします。

ので「もお！」と思うこと多くはなりましたが、これも成長のうちの一つなので、怒りすぎず・甘やかしすぎずにバランスを保つよう心がけたいと思います。

スタッフじゅりこの「ほのぼの育児日誌」
息子が二才になりました♪

誕生日の前日から胃腸炎に罹つてしまい、誕生日はそれどころじゃなくなつてしましましたが(泣)最近は話せる言葉が増えてきて、きちんと会話になることもしばしば。歌うのが好きなようで、童謡やCMで覚えた歌などをよく遊びながら口づさんでいます。たまに日本語じゃない意味不明な歌詞も出てきますが(笑)

先日、具合が悪くて横になつていた私を見た息子が、台所にいた主人の所へ行き、「かか、ぐあいー」と連呼し、主人のことを呼んできてくれました。しかも「だいじょうぶかあー」と叫びながら戻ってきた息子(笑)

改めて私たちの自己紹介に写真をのせました。若い社員から比較的?年配の顔まで年齢はご想像にお任せいたします。お店や工場や現場でお会いすることがあります。お気軽に

打ちの儀式が起源とされ、豆は「魔滅」に通じ、鬼に豆をぶつけ、邪氣を追い払い、一年の無病息災を願うという意味合いがある。寺社が邪氣払いに行つた豆

節分は各季節の始まりの前日のこと、季節を分ける意味をもち、江戸時代以降は立春(二月四日頃)の前日を指す場合が多いが二〇二一年と二〇二五年は二月二日が節分となるようです。

豆は「魔滅」に通じ、鬼

社長 番地 より

息子が二才になりました♪

歳時記

編集後記

雪片付け、お疲れさまです。融ける間も無く、どんどん降ってきますね(泣)

屋根の雪下ろしは用心です。

(じゅりこ)